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▼  今月号＊特集（内面ご覧ください）
 ・ 「才能開花」教育を推進！
 ・ トランジットモール計画を推進！
 ・ 保全すべき都市農地（生産緑地制度）
 ・ 現庁舎跡地活用策が公表されました

72 --
 -
 -
 -
 -
--
 -
 -
 -
 -
--
 -
 -
 -
 -
--
 -
 -
 -
 -
--

岐阜市議会議員 和 田 直 也 事務所
〒500-8879 岐阜市徹明通 6-1-1 善福寺ビル1F
TEL+FAX:  058-251-2638     E-mail: office@wada-naoya.jp

昭和 55（1980）年 生まれ。岐阜幼稚園、木之本小（現 徹明さくら小）、本荘中、
米国 Saratoga High School 交換派遣、県岐商国際コミ科、立命館大学法学部を
経て立命館大学大学院法学研究科 前期博士課程を修了（法学修士）。2006 年
岐阜市に戻り（株）HAテレコム並びに日本再生研究会（梶原拓元岐阜県知事）
事務所で勤務、2007（平成 19）年の統一地方選で初当選（26 歳）、現在４期目。
このまちの未来の声に応えるため、中長期的に政策構想します。

和 田 直 也 を大きくする会

編集・発行

党派：自由民主党　会派：自民岐阜（副幹事長）政治団体：クラブ青空　
所属：経済環境委（副委員長）議会運営委（委員）都市計画審（委員）

市政＆議会報告会をダイジェストで発信しています

オンライン市政＆議会報告！発信中

BLUE - SKY  REPORT - - -  
自由民主党
託して安心の即戦力！市議 和田直也  の  市政報告。
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毎月開催 ＊
みんなの知恵を
集める cafe ♪
＆ 市政相談会
＊毎月開催の「みんなの知恵を集めるカフェ」４・５月は新年度予算を中心にポイ
ント解説します。同時にオープン市政相談会（市政に関すること何でも相談）を開
きます。どなたでも気軽にご参加ください。なお、オンライン併用で開催します。
リアル参加はメディアコスモスへ、オンライン参加は上記QRよりご入室ください。

    4   30 （金）月 日 18:30-19:30

    5   22 （土）月 日 18:00-19:00

みんなの森GIFUメディアコスモス「あつまるスタジオ」 でお待ちしています！

 オンラインご参加は、記載日時に 右記 zoom QRより入室ください
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和 田 直 也 を大きくする会

〒500-8879 岐阜市徹明通 6-1-1 善福寺ビル1F
TEL+FAX:  058-251-2638     E-mail: office@wada-naoya.jp Website Twitter Facebook Instagram LINE

歩くことを基本とした道づくりへ
道は市、市は道、道の原点回帰を
都心の道路から！をコンセプトに
トランジットモールを推進します。
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生産緑地制度導入に向け意見交換
人口減を前提に都市計画の見直し
が進む中、同制度の導入へ向けて
期待の声が高まっています。

早川三根夫教育長が退任
STEAM教育・才能開花教育の推進
により故細江前市長の「教育立市」
を具現化されました。

◆  
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毎月開催 ＊
みんなの知恵を
集める cafe ♪
＆ 市政相談会
＊毎月開催の「みんなの知恵を集めるカフェ」４・５月は新年度予算を中心にポイ
ント解説します。同時にオープン市政相談会（市政に関すること何でも相談）を開
きます。どなたでも気軽にご参加ください。なお、オンライン併用で開催します。
リアル参加はメディアコスモスへ、オンライン参加は上記QRよりご入室ください。

    4   30 （金）月 日 18:30-19:30

    5   22 （土）月 日 18:00-19:00

みんなの森GIFUメディアコスモス「あつまるスタジオ」 でお待ちしています！

公表された現庁舎跡地活用
本庁舎は解体し当面広場に
南庁舎はシェアオフィスに
新市庁舎開庁を目前に、市議会３月定例会で
示された現庁舎跡地活用策は表題の通り計画
が公表されました。有害物質アスベスト使用
の本庁舎は今後２年かけて解体、その後は民
間活力を導入し当面は広場に、南庁舎はシェ
アオフィス等の機能を構想すると発表されま
した。シェアオフィスについては駅再開発ビ
ルでも同様の展開があります。類似機能ゆえ
公共投資の意義を改めて注視していきます。

 オンラインご参加は、記載日時に 右記 zoom QRより入室ください


